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本报讯 5月 28日上午，高新
区党工委书记、管委会主任王新亭
会见台湾联兴微系统科技公司和上
海君桐资本公司一行。区党工委委
员、管委会副主任姚五洲，郑州市投
资控股公司、汉威科技集团和投资
促进中心相关负责人一同参会。

会上，联兴微系统科技公司总
经理陈友钦详细介绍了公司的发
展历史、业务分工、主要客户、产品
销售和产品优势等，明确表示了向
大陆拓展市场的意愿。

王新亭表示，该项目方向明
确、路径清晰、前景美好，在核心的
估值和股份分配上，各方不要局限

目前的情况，要展望前景。下一步
各方要加强沟通，尽快制定合作协
议和发展预期规划，高新区将会根

据具体情况对项目给予支持，推动
项目尽快落地。
记者 孙庆辉 文/图

本报讯 5月 29日晚，
郑州市政府副秘书长，高新
区党工委副书记、管委会常
务副主任张红军带队夜查
大气污染防治工作。市攻坚
办、市工信局、市生态环境
局、市督导组、市控尘办相关
负责人陪同检查，区攻坚办、
环保安监局、国土规划住建
局、梧桐办事处、枫杨办事
处主要负责人参加夜查。

张红军一行先后到拓
洋实业有限公司、玉洋铝箔
有限公司、正宏数码港北一
地块等处实地调研，详细了
解了拓洋实业热电车间燃
炉工段锅炉运行流程及指
标控制、玉洋铝箔生产工艺

及产排污环节、建筑工地扬
尘防治等大气污染防治工
作开展情况。

张红军要求：企业要切
实肩负起行业主体责任，认
清形势、主动而为，严格落
实好各项措施，切实加强对
每个环节、每道工序的精细
化管控，持续做好工业企业
减排。各属地、行业部门要
不断加大监管力度，认真履
职尽责，确保环保管控按要
求落地、落实、落细，各部门
要坚持不动摇、不松懈，精
心组织、周密安排，齐心协
力推动环境空气质量持续
改善。
记者 孙庆辉

张红军夜查大气污染防治工作

本报讯 5月 29日，高新
区党工委副书记张良才到梧桐
办事处调研指导工作，梧桐办
事处全体班子成员陪同调研。

会上，梧桐办事处主要
责任人对近期工作开展情况
进行全面汇报，各班子成员对
各自分包工作中存在的问题及
工作进展进行了专题汇报。

张良才对该办事处及各
部门工作的有序开展给予充
分肯定，对工作人员的辛苦
付出给予了高度赞扬，同时

指出：一是新型城镇化工作
进展平稳，但进度缓慢，各相
关负责人要想办法创思路抓
紧推进；二是梧桐办事处党
建工作基础薄弱，要多在基
层党组织建设上下功夫，加
快党建示范点建设工作；三
是要持续坚持三级动态会议
分析制度，以此为抓手，坚持
目标导向、坚持问题导向，切
实发现问题、化解矛盾。
记者 孙庆辉
高新时报 方宝岭

区领导会见德国思爱普公司一行

本报讯 5月30日上午，
郑州市政府副秘书长，高新
区党工委副书记、管委会常
务副主任张红军会见德国
思爱普公司一行，区开放
创新工作领导小组副组长
兼办公室主任郑彦松、河
南省发改委工业处、河南
省科技投资公司和区投资
促进中心相关负责人一同
参加座谈。

会议就建设中德智能
产业研究院事宜进行了沟
通。德国思爱普公司全球
高级副总裁李瑞成介绍了

建设中德智能产业研究院
的计划，包括建设内容、建设
步骤和未来中德园中园规划
等。会后，张红军陪同项目
单位负责人参观了高新区办
公场地、厂房和园区。

张红军对思爱普公司
的来访表示热烈欢迎，并表
示中德智能产业研究院十
分契合高新区的发展定位，
同时引进的人才和企业对
高新区的发展具有重要意
义，希望双方积极对接，争
取推动项目早日落地。
记者 孙庆辉

区领导到梧桐办事处调研近期工作

市人大领导视察高新区
水污染防治“一法一条例”贯彻执行情况

本报讯 5月22日，郑州市人
大常委会副主任张春阳一行莅
临高新区，对水污染防治“一法
一条例”贯彻执行情况进行视
察。郑州市政府副秘书长，高新
区党工委副书记、管委会常务副
主任张红军，区人大工委副主任

高彦夫，区生态建设领导小组副
组长兼办公室主任孙君甫陪同
视察。

在郑州太古可口可乐有限公
司，张春阳一行听取该公司在用
水、节水、中水利用工程等方面的
情况汇报，参观了公司现代化自

动生产线，察看公司污水处理设
施，详细了解污水处理工艺及污
水排放标准等内容。

通过现场视察和听取汇报，
张春阳对高新区水污染防治“一
法一条例”贯彻落实情况给予了
充分肯定。他表示，要深入学习

贯彻习近平生态文明思想，坚持
以生态优先、绿色发展为导向的
高质量发展新路子；深入开展
“一法一条例”普法宣传教育，动
员全社会参与水环境管理，营造
用水、节水、护水的浓厚氛围；持
续加大基础设施建设，依托先进

技术，提升城市污水治理能力，
建立健全水污染防治长效机制；
加强法律实施，坚持依法治污，
推进水环境治理法治化，各部门
齐抓共管，全力以赴打好水污染
防治攻坚战。
记者 孙庆辉

王新亭会见台湾、上海客商

尽快制定合作协议和发展预期规划

本报讯 5月 25日，高新区党
工委书记、管委会主任王新亭带队
在北京考察中移在线服务有限公
司，区开放创新工作领导小组副组
长兼办公室主任郑彦松、投资促进
中心负责人陪同考察。

中移在线董事长陆文昌接待
了考察组一行，并向考察组介绍了
公司的技术优势及服务水平，双方
围绕土地政策、产业发展等方面进
行了深入探讨。

王新亭表示，非常支持项目落

地高新区，高新区将全力做好项目
服务工作，同时要求投资促进中心
做好项目对接，将项目建设内容、
经济指标进一步明确，推动项目尽
快落地。
记者 孙庆辉

王新亭会见中国电子信息产业集团代表
本报讯 5月 28日，高新区党

工委书记、管委会主任王新亭在管
委会第一会议室会见中国电子信
息产业集团中国长城战略管理部
总经理曹文胜一行。区党工委委
员、管委会副主任姚五洲，开放创
新工作领导小组副组长兼办公室
主任郑彦松，国土规划住建局、沟
赵办事处、投资促进中心负责人参

加会议。
姚五洲等陪同中国长城相关

人员实地察看了项目地块，双方围
绕项目选址等问题进行了会谈，初
步达成了共识。

王新亭表示，高新区将大力支
持项目落地，希望项目单位尽快梳
理项目建设内容、投资强度、功能
产出等，完善合同文本，通过双方

共同努力，力争在 6月份实现签
约，同时建议由高新区协调开展
“强网杯”全国网络安全挑战赛相
关工作，希望中国长城与解放军信
息工程大学共同做好对接工作，高
新区后续将发起成立网络空间安
全产业联盟，邀请中国电子产业集
团方面积极参与相关事宜。
记者 孙庆辉

王新亭在北京考察中移在线服务有限公司

本报讯 5月 21日，审计署驻
郑州特派员办事处副特派员李伟
一行到高新区就减税降负政策落
地情况开展调研，郑州市政府副
秘书长，高新区党工委副书记、管
委会常务副主任张红军，区人大
工委副主任高彦夫，区全面深化
改革工作领导小组副组长兼办公
室主任周爱荣，财政金融局负责人
陪同调研。

此次调研旨在了解减税降负
政策落地过程中企业的真实感受

和迫切需要。张红军介绍了高新
区近年来的发展情况以及减税降
负工作落实情况。2018年以来，高
新区认真落实国家、省、市各项政策，
增强了企业获得感，打通了落实政策
“最后一公里”，全年落实政策资金达
30亿元以上。新开普、新天科技、捷
安高科、沃特节能、金源孵化器等区
内企业和机构汇报了减税降负政策
的落实情况及享受政策过程中的
真实感受、政策困惑及迫切需要解
决的问题。

李伟表示，本次座谈会主要围
绕“体制障碍、机制缺陷、制度漏
洞”来了解减税降费政策落地过程
中企业面临的困难和迫切需要解
决的问题。下一步将对采集到的
问题利用大数据平台等手段继续
深入研究，了解不同类型企业享受
减税降费政策的实际状况。在经
济新常态环境下，充分发挥政府效
能，充分发挥税收杠杆调节作用，
促进国民经济健康稳定发展。
记者 孙庆辉

审计署驻郑州特派员办事处调研组
调研高新区开展减税降负政策落实情况


